

# Ingénieur production

Disponibilité : Immédiate

Contrat : CDD / CDI

Lieu : Binche (Belgique), avec déplacements fréquents à Paris.



## Qui sommes-nous ?

Avec YUMGO, on a réinventé l'œuf !

Depuis 2019 YUMGO développe des substituts végétaux aux œufs pour les remplacer à l'identique, dans les recettes salées et sucrées. Le tout pour un résultat 100% végétal, bon pour la planète et sans allergènes.

Nous collaborons avec des chefs professionnels pour développer des produits alliant simplicité, innovation et gourmandise. Notre ambition est de devenir le leader des alternatives végétales aux œufs et d'ainsi contribuer à des modes de consommation durables et respectueux. En adéquation avec cette volonté nous avons donc développé des produits dont l'empreinte carbone est 99% inférieure à celle des œufs conventionnels !

Destinés aux professionnels (boulangers, pâtisseries, traiteurs, industries agro-alimentaires, etc.), les produits YUMGO sont le fruit d'une recherche scientifique approfondie aux côtés de chefs professionnels. Innovants et uniques, reconnus par de nombreux chefs pour leur qualité et leur simplicité d'utilisation, les produits YUMGO ont été récompensés par plusieurs prix, dont l'European Plant Based Protein Awards, le Snacking d'Or, le Concours National Agropole et les Trophées de l'Alimentation Végétale.

YUMGO est accompagné par 50Partners Impact, qui accélère les startups à impact environnemental et social les plus ambitieuses en France.



## Ce que nous cherchons

**Nous recherchons un ingénieur responsable de production pour la gestion et l'optimisation de notre production industrielle**

Pilier des opérations, en tant que responsable de production YUMGO, vos objectifs sont les suivants :

- Assurer l'optimisation et le développement de la production YUMGO à grande échelle.
- Définir et améliorer les processus de production, organiser les plannings de production, le suivi de production
- S'assurer de la qualité des produits, du respect des processus de qualité définis, du respect des délais de production, du bon fonctionnement et de l'entretien des outils de production, le tout dans le respect des règles de sécurité et d'hygiène.
- Assurer une production de Yumgo au meilleur coût dans les critères de Qualité, d'impact environnemental et de DLC définis par les cahiers des charges.

Vos principales missions :

- Avec l'équipe YUMGO et les prestataires de production, vous assurez le développement de la production YUMGO à grande échelle.

- Vous définissez la stratégie (lieux de production , make or buy, enveloppes d'investissements) et la roadmap pour le scale up – la montée en puissance - de la production industrielle
- Vous définissez les plannings de production, et assurez la coordination des activités de production en collaboration avec l'équipe YUMGO (R&D, commercial, logistique)
- Vous fixez les critères de qualité de nos produits et vous assurez qu'ils sont remplis.
- Vous veillez au respect et à l'application des procédures de travail, des règles liées à l'hygiène et à la sécurité des aliments (méthodes HACCP).
- Vous êtes force de proposition pour tester et définir les process les plus adaptés, améliorer nos process de production, en collaboration avec les prestataires de production.
- Vous pilotez votre activité au travers d'indicateurs. Vous en assurez le suivi et la transmission des informations au travers des différents outils que vous mettez en place.
- Vous travaillez dans le respect de notre mission en mettant en place des initiatives qui visent à diminuer l'impact environnemental de nos produits.



## Compétences

Nous recherchons actuellement le profil suivant :

- Min 5 ans d'expérience, idéalement en agroalimentaire (connaissance des ovoproduits est un plus)
- Formation ingénieur BAC+5 ou BAC+2/3 avec une expérience significative pour le poste
- Ouvert au monde extérieur et au benchmark pour ajuster les meilleures pratiques .
- Grandes qualités d'organisation et de planification (compétences supply chain , coûts)
- Capacités à trouver rapidement une solution face à une situation dégradée
- Attitude positive , autonomie initiative et orienté résultats
- Orienté clients
- Excellentes capacités relationnelles et en communication (oral et écrit)
- Autonomie et polyvalence
- Anglais professionnel indispensable
- Goût pour le travail en équipe au sein d'une petite structure
- Vous êtes passionné(e) par l'univers de la Food et les problématiques de développement durable



## Ce que nous offrons

- Vivre une aventure entrepreneuriale à fort impact environnemental et sociétale.
- L'opportunité de jouer un rôle clé dans le développement d'une start-up en pleine croissance

## Comment postuler ?

Envoie-nous ton CV à l'adresse [hello@yumgo.fr](mailto:hello@yumgo.fr) !



## Production Engineer

Availability: Immediate  
Contract: CDD / CDI  
Location: Binche (Belgium) and frequent trips to Paris



### Who are we?

With YUMGO, we reinvent the egg!  
Since 2019 YUMGO has been developing plant-based substitutes for eggs to replace them in savory and sweet recipes. All for a 100% plant-based result, good for the planet and allergen-free.

We collaborate with professional chefs to develop products that combine simplicity, innovation and delicacy. Our ambition is to become the leader in plant-based alternatives to eggs and thus contribute to sustainable and respectful consumption patterns. In line with this desire, we have therefore developed products whose carbon footprint is 99% lower than that of conventional eggs!

Developed for professionals (bakers, pastry chefs, caterers, agri-food industries, etc.), YUMGO products are the result of in-depth scientific research alongside professional chefs. Innovative and unique, recognized by many chefs for their quality and ease of use, YUMGO products have been rewarded with several awards, including the European Plant Based Protein Awards, the Snacking d'Or, the National Agropole Competition and the Trophées de l'Alimentation Végétale.

YUMGO is supported by 50Partners Impact, which accelerates the most ambitious environmental and social impact startups in France.



### What we are looking for

**We are looking for a production manager for the management and optimization of our industrial production**

Pillar of operations, as YUMGO production manager, your objectives are as follows:

- Ensure the optimization and development of YUMGO production on a large scale.
- Define and improve production processes, organize production schedules, production monitoring.
- Ensure the quality of the products, the respect of the defined quality processes, the respect of the production deadlines, the proper functioning and the maintenance of the production tools, all in compliance with the rules of safety and hygiene.
- Ensure the production of Yumgo at the best cost in the criteria of Quality, environmental impact and BBD defined by the specifications.

Your main missions:

- Together with the YUMGO team and production providers, you ensure the development of YUMGO production on a large scale.
- You define the strategy (production locations, make or buy, investment envelopes) and the roadmap for the scale up of industrial production.

- You define production schedules, and ensure the coordination of production activities in collaboration with the YUMGO team (R&D, sales, logistics)
- You set the quality criteria for our products and ensure that they are met.
- You ensure compliance and application of work procedures, rules related to hygiene and food safety (HACCP methods).
- You are a force of proposal to test and define the most suitable processes, improve our production processes, in collaboration with production providers.
- You manage your activity through indicators. You ensure the follow-up and the transmission of information through the various tools you put in place.
- You work in accordance with our mission by implementing initiatives that aim to reduce the environmental impact of our products.



## Skills

We are currently looking for the following profile:

- Min 5 years of experience, ideally in agri-food (knowledge of egg products is a plus)
- Bac+5 or BAC+2/3 engineering training with significant experience for the position
- Open to the outside world and benchmark to adjust best practices
- Strong organizational and planning skills (supply chain skills, costs)
- Ability to quickly find a solution to a degraded situation
- Positive attitude, autonomy initiative and results oriented
- Customer-oriented
- Excellent interpersonal and communication skills (oral and written)
- Autonomy and versatility
- Essential Professional English
- Taste for teamwork in a small structure
- You are passionate about the world of Food and sustainable development issues



## What we offer

- Live an entrepreneurial adventure with a strong environmental and societal impact.
- The opportunity to play a key role in the development of a growing start-up

## How do I apply?

Send us your CV at [the address hello@yumgo.fr!](mailto:hello@yumgo.fr)

